

Dienstag, 5. Juni 2012

## Slag Heap mit eigenem Song zur Fußball-EM

Die Fußball-Europameisterschaft steht vor der Tür – und aus Gießen gibt es einen eigenen Song für Jogi Löw und seine Mannschaft: »Zeit für den Cup!« von der Pop-/Rockband Slag Heap. In Anbetracht der bevorstehenden EM haben Bassist Thomas Kissel und seine Bandkollegen einen deutschsprachigen Fußballsong aufgenommen und diesen im Internet veröffentlicht. Der sommerhitverdächtige Hit lädt zum Feiern der EM 2012 ein. Die ersten Radioeinspielungen bei you fm sind bereits gelaufen. Der Song ist auch bei iTunes und Amazon erhältlich. Wer reinhören will, kann dies auch auf der Internet-Seite der Band unter der Adresse [www.slagheap.de](http://www.slagheap.de) tun.

Slag Heap existiert bereits seit 1996 und begann als klassische Schülerband erste Erfahrungen auf kleineren Bühnen im Raum Weilburg und Umgebung zu sammeln. Ihr Stil findet sich mittlerweile zwischen den frühen kalifornischen Punkbands wie NOFX oder Lagwagon und den etablierten Bands wie Blink 182 oder Green Day wieder, jedoch ohne diese zu imitieren.



Slag Heap singen »Zeit für den Cup!«. (pv)

## Heute Musikabend

## Blon

Die letz

»Die Magic Mai die Kommunikati Außen, das heißt c nes gegenüber der enzimms.« So fa designer Hans-Mi men, was er in se »Magic Maidens« zeigt: Weibliches Assoziiertes, mit Aquarell- und Te körperlich, ein bi Linie und mit schi ne Illustrationen. Vernissage Ulrich »Momentaufnahm sönlichkeiten in und eine »Entmy keit«. Zur Verniss kleine Raum im kaum, wo der 8 Westphal zur let 47-jährigen Gesch Die Ausstellung Begleitung des Breeze eröffnet v den Wänden im ol Treppenaufgang d aus karikatureske blüten unserer me Eingangsbereich in verwahrt, »Alice i mischem Detailrei

## Das En

In seiner Lauda leriegeschichte, d tätenhändler Hel eröffnete und sic Freund Fritz Wes Remmele 1993 v stopps« in der S den schweigende

Artikel: Giessner-Anzeiger

vom 05.06.2012